

Terfens braucht modernen Gasthof

In der kürzlich erfolgten Hauptversammlung des Fremdenverkehrsverbandes Terfens-Vomperbach konnte der Obmann, GR Georg Arnold, den Mitgliedern berichten, daß in der vergangenen Saison über 20.000 Nächtigungen zu verzeichnen waren. Die im letzten Jahr durchgeführte Werbe-reise nach Berlin findet bereits in den vermehrten Buchungen für die kommende Saison ihren Niederschlag. Die Panoramakarte, welche unter dem Motto „Inntal zwischen Karwendel und Kellerjoch“ gemeinsam mit den Nachbargemeinden herausgebracht wurde, dürfte eine wertvolle Ergänzung zum örtlichen Prospekt sein. Durch eine Reihe von Platzkonzerten und Unterhaltungs-abenden soll dem Gast Unterhaltungsmöglichkeit geboten werden. In Zusammenarbeit mit den örtlichen Vereinen wurde eine Aktion „Schöneres Dorf“ durchgeführt, wodurch sich nun die zahl-reichen Spazierwege in einem sauberen Zustand befinden. Aus den Reden des Bürgermeisters und des Obmannes war zu entnehmen, daß es erst dann möglich sein wird, noch ausstehende Wün-sche zu erfüllen, wenn im Zentrum ein moderner und leistungsfähiger Gasthof entsteht.